Prensa: Diaria

Tirada: 25.906 Ejemplares Difusión: 20.081 Ejemplares

Sección: REGIONAL Valor: 1.628,00 € Área (cm2): 370,1 Ocupación: 44,25 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 80324

VALLADOLID

El II Plan del Español unirá al sector público y al privado a finales de año

Alicia García anunció la creación de un consorcio que defina estrategias comunes

J. T. / Valladolid Convocados por la consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, se reunieron ayer en el Monasterio de Nuestra Señora de Prado de Valladolid representantes de los ayuntamientos de las nueve capitales de provincia de la Comunidad, del Consejo Regional de Cámaras de Comercio, de las ocho universidades de Castilla y León y de los 24 centros acreditados por el Instituto Cervantes en materia de enseñanza del español, para conocer el II Plan del Español para Extranjeros, presentado oficialmente el pasado mes de diciembre. Un Plan que cuenta ya con una partida presupuestaria: 1.304.378 euros, sólo de la Consejería de Cultura y Turismo, a los que habrá que sumar las aportaciones de otras áreas.

Los ejes

Un encuentro, anunció García, indispensable para la creación de un sistema mixto de trabajo, un consorcio en el que estarán presentes los sectores académicos público y privado para «definir estrategias conjuntas» que contribuyan a impulsar su «competitividad», en palabras de Alicia García, y ofrecer «una oferta coordinada y variada». Este 'Sistema Consorcial Mixto del español', «pionero», según la consejera, verá la luz antes de terminar el año.

Es una de las herramientas dise-



José Ramón Alonso, Alicia García y José Rodríguez Sanz junto a representantes del sector. / M. CHACÓN / ICAL

ñadas para lograr los tres grandes objetivos del II Plan del Español para Extranjeros, con vigencia hasta 2015. El primero es la creación de empleo, para lo cual Cultura destinará 550.000 euros al desarrollo y diversificación de las empresas del sector y a la creación de plataformas de comercialización. El segundo, en el que se invertirán 592.000 euros, se centra en la promoción internacional de la oferta, con la creación de una Red Mundial de Hispanistas y de un programa de be-

cas para atraer docentes a la Comunidad como principales estrategias. El tercer objetivo es el avance en la innovación, investigación y nuevas tecnologías aplicadas a la enseñanza, y contará con una partida de 162.000 euros que contribuirá a la creación de nuevos recursos didácticos, entre otros aspectos.

«El sector de la enseñanza del español tiene un presente consolidado y un futuro prometedor», aseguró a los periodistas Alicia García, antes de comenzar el encuentro. Según los datos de la consejera de Cultura, el año pasado fueron 46.643 los alumnos extranjeros -en su mayoría de EEUU, Italia, Francia y Alemania- que realizaron cursos de español en Castilla y León, lo que supuso un aumento del 13,5% con respecto al año anterior. El 63% estudió en escuelas privadas de la Comunidad. Salamanca, por sí misma, es capaz de atraer a 33.000 estudiantes al año, según estimaciones de la Consejería de Cultura y Turismo.